

Die Qualität der erarbeiteten Wer-ist-Wer-Informationen ist weiter zu erhöhen. Das erfordert u.a. bei der Erarbeitung von Wer-ist-Wer-Informationen in Form von Niederschriften die Beschuldigten exakt inhaltlich zu orientieren.

Erneut wurden die Möglichkeiten der Linie IX genutzt, zur qualitativen und quantitativen Stärkung der operativen Basis des MfS beizutragen.

Es wurden Untersuchungsergebnisse erarbeitet, auf deren Grundlage anderen operativen Dienstseinheiten Hinweise und Materialien zu Personen, die nach Einschätzung der Linie IX operativ nutzbar waren, übergeben wurden.

Diese Tätigkeit entwickelte sich wie folgt:

1976	ca. 600	Personen
1977	ca. 700	Personen
1978	ca. 700	Personen

Unter Beachtung des um 20 % geringeren Vorgangsanfalls ist das eine gute Entwicklung.

Unter den empfohlenen Personen befanden sich 5,8 % (1977: 8,5 %) die geeignet waren, im Operationsgebiet eingesetzt zu werden.

Darüber hinaus wurden an-deren operativen Dienstseinheiten in der Untersuchungsarbeit erarbeitete Einzelinformationen zu Plänen, Absichten, Mitteln und Methoden sowie über Fehlverhalten, Unehrlichkeit und Dekonspiration inoffizieller Mitarbeiter zur Verfügung gestellt.